

enlaces

AÑO 6 - NÚMERO 68 - OCTUBRE 2015
DISTRIBUCIÓN GRATUITA

La revista del Instituto de Ayuda
Financiera a la Acción Social

IAFAS

INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA
A LA ACCIÓN SOCIAL



Entre Ríos Póker Tour pasó
por Casino Colón y se encamina
hacia la Gran Final en diciembre

SIGUE SUMANDO

ACTUALIDAD

Sergio Urribarrí recorrió el
nuevo hospital de Paraná

SORTEOS

Todo listo para el
Gordo de Navidad

CASINOS II

Casino Federación
cumple 30 años

Quini 6



¡hacerte millonario es más fácil!

EL JUGAR COMPULSIVAMENTE ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD - LEY N° 12.991

 **LOTERIA DE SANTA FE**

DOBLE SATISFACCIÓN

La edición de octubre de **Enlaces** llega con la satisfacción de haberse realizado con éxito el primer sorteo del Doble Changüí. Fue el pasado 14 de octubre, sobre el cierre de esta edición, y pudimos presenciar el sorteo junto a mis compañeros de Directorio.

Un total de 20 premios –incluyendo un auto 0 km, una embarcación, una moto y varias notebooks, televisores y tablets– fueron repartidos entre participantes de toda la provincia, en el debut oficial de este entretenimiento que brinda una segunda oportunidad a los apostadores de Tómbola y de Poceada Federal. La cantidad de cupones en la Sala de Sorteos del Instituto demostró de manera muy elocuente el enorme entusiasmo que generó esta nueva propuesta del IAFAS.



Octubre es también sinónimo de póker, un entretenimiento que continúa sumando adeptos de la mano de los distintos torneos que se organizan en los Casinos de Entre Ríos. Casino Colón fue la sede de la cuarta fecha clasificatoria para la Gran Final del Entre Ríos Póker Tour, que tendrá lugar el próximo miércoles 2 de diciembre, en Casino Neo Mayorazgo, con premios en efectivo y un auto 0 kilómetro en juego.

La actualidad provincial nos lleva hasta el nuevo hospital de Paraná, cuyas instalaciones fueron recorridas en septiembre por el Gobernador Sergio Urribarri. “Esto es un hito en materia de salud”, destacó el Mandatario, y anunció que el nuevo hospital de La Baxada llevará el nombre de “Doctora María Teresa Ratto”, en homenaje a la primera bachiller de la provincia de Entre Ríos y la segunda médica del país, quien además fue una importante militante social. Resultado del trabajo conjunto entre el Estado provincial y el PAMI, el nuevo hospital dispone de 22.000 metros cuadrados cubiertos, distribuidos en tres plantas, y representa un auténtico salto tecnológico y de calidad para la salud de los entrerrianos.

De regreso al IAFAS, les presentamos las novedades del Sorteo Extraordinario de Navidad, un clásico de fin de año que en esta edición pone más de \$11.000.000 en juego. Con un primer premio de \$6.000.000, el Gordo de Navidad 2015 incluye también un sorteo para no ganadores, que repartirá cinco autos 0 km, entre otros importantísimos premios. El gran sorteo tendrá lugar el próximo miércoles 30 de diciembre, a las 21, en la Sala de Sorteos del IAFAS, mientras que el Sorteo de No Ganadores está previsto para el miércoles 20 de enero de 2016, a las 12 horas.

Mientras tanto, continúan las capacitaciones para el personal del Instituto, uno de los ejes prioritarios de nuestra gestión. En septiembre se realizó el primer Taller de Prevención de Adicciones, a cargo de personal de la Secretaría de Lucha Contra las Adicciones (SELCA) del Gobierno de Entre Ríos. También comenzó la capacitación en Comunicación Interna, que busca ofrecer diversas miradas sobre la comunicación en la organización.

Casino Federación se prepara para su 30° aniversario, el 27 de octubre, con grandes festejos, mientras que la Sala Almafuerde ya abrió sus puertas en la nueva sede del Jockey Club de Paraná.

Y hay mucha más información, pero ya es tiempo de despedirnos, deseándoles que disfruten de esta nueva entrega de nuestra revista.

Hasta la próxima,

CP Guillermo Dubra
Director - IAFAS



ACTUALIDAD

PÁGINA 6

LO PRIMERO ES LA SALUD

El Gobernador Sergio Urribarri visitó en septiembre las instalaciones del nuevo hospital que se construye en Paraná. "Esto es un hito en materia de salud", destacó el Mandatario, y anunció que el hospital llevará el nombre de Doctora María Teresa Ratto.



CASINOS I

PÁGINA 10

PÓKER TOUR EN COLÓN

El juego de naipes sigue sumando adeptos y Casino Colón fue la sede de la fecha correspondiente a octubre del Entre Ríos Póker Tour. El próximo torneo será el 11 de noviembre, en Casino Concordia, mientras que la Gran Final tendrá lugar el 2 de diciembre, en Casino Neo Mayorazgo.

OTRAS NOTAS

PÁGINA 3: EDITORIAL ■ PÁGINA 12: NOVEDADES ■ PÁGINA 14: SORTEOS ■ PÁGINA 16: CAPACITACIONES ■ PÁGINA 17: NOTICIAS DEL IAFAS ■ PÁGINA 18: RECURSOS HUMANOS Y DEPORTE ■ PÁGINA 22: SALAS DE ENTRETENIMIENTOS ■ PÁGINA 23: PROMOCIONES ■ PÁGINA 24: CASINOS II ■ PÁGINA 26: AAOIER

enlaces

AÑO 6 - NÚMERO 68 - OCTUBRE 2015
DISTRIBUCIÓN GRATUITA

IAFAS INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL

Enlaces es la revista del Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social
Calle 25 de Mayo 255 (CP 3100). Paraná, Entre Ríos. Tel.: (0343) 4201100. Página web: www.iafas.gov.ar

GOBERNADOR DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS: Sergio Urribarri ■ PRESIDENTE - IAFAS: Dr. José Omar Spinelli
■ DIRECCIÓN - IAFAS: CP Guillermo Dubra ■ DIRECTOR - IAFAS: Don César Peralta ■ GERENTE GENERAL:
CP Silvio Vivas ■ COLABORACIÓN EDITORIAL: Nancy Dubs, Agustina Pogostkin, Jorge Benítez y Lucía Schonfeld

PRODUCCIÓN EDITORIAL
tresimple
COMUNICACIÓN + DISEÑO
info@tresimple.com.ar - www.tresimple.com.ar

DIRECTORA DE DISEÑO: Laura Butta ■ DIRECTOR COMERCIAL: Jorge Berlín -
jorge.berlin@tresimple.com.ar ■ DIRECTOR DE CONTENIDOS: Tomás Fournes ■
COORDINACIÓN Y REDACCIÓN: Constanza Rosenbrock ■ AGRADECIMIENTOS:
Prensa de Gobernación y AAOIER ■

La publicación de opiniones personales vertidas por colaboradores y entrevistados no implica que estas sean necesariamente compartidas por Enlaces.

Ingresando al sitio www.iafas.gov.ar se puede acceder de manera on-line a todas las ediciones de Enlaces, además de conocer al instante la información diaria del quehacer institucional del organismo.



MultiBER . IAFAS

Para titulares de Agencias Oficiales

Comodidad y eficiencia
para potenciar su actividad!

Paquete único y funcional:

- Cuenta Corriente con acuerdo de sobregiro (*) • Caja de Ahorro en Pesos • Tarjetas de Crédito sin costo de emisión y resumen (*) • Tarjeta de Débito • Acceso a Caja Exclusiva de Clientes • Transacciones en cajeros automáticos del NBER sin cargo • Primera chequera de regalo • Resumen unificado sin cargo • Acceso a Home Banking: Pago de impuestos y servicios. Transferencias. Plazo Fijo

(*) Sujeto a calificación crediticia establecida por el Banco.

Todo a un precio diferencial!



Nuevo Banco de Entre Ríos

www.nuevobersa.com.ar
0810 888 HOLA (4652)

LA PRESIDENTA INAUGURARÁ LOS CONSULTORIOS EXTERNOS

NUEVO HOSPITAL DE PARANÁ

TRAS RECORRER LAS INSTALACIONES DEL NUEVO HOSPITAL QUE SE CONSTRUYE EN PARANÁ, EL GOBERNADOR SERGIO URRIBARRI INFORMÓ QUE EN OCTUBRE SERÁN INAUGURADOS LOS CONSULTORIOS EXTERNOS Y LAS ÁREAS DE DIAGNÓSTICO POR IMÁGENES Y DE LABORATORIO DE ESTE NUEVO SERVICIO. "ESTO ES UN HITO EN MATERIA DE SALUD", DESTACÓ EL MANDATARIO, Y ANUNCIÓ QUE EL NOSOCOMIO LLEVARÁ EL NOMBRE DE MARÍA TERESA RATTO.

El Gobernador Sergio Urribarri visitó en septiembre las instalaciones del nuevo hospital que se construye en Paraná, acompañado por el Vicegobernador, José Cáceres; la Intendente de Paraná, Blanca Osuna; el Intendente de Concordia y candidato a Gobernador del FpV, Gustavo Bordet; su compañero de fórmula y Ministro de Gobierno, Adán Bahl; el Jefe de Gabinete, Hugo Ballay; y el Ministro de Salud, Carlos Ramos. También participaron legisladores nacionales y provinciales, y funcionarios del Gobierno provincial y municipal.

Las autoridades recorrieron el pasado 1° de septiembre las tres plantas del edificio que posee 22.000 metros cuadrados cubiertos, tras lo cual brindaron una conferencia de prensa. Allí se proyectó un video que muestra las características del nosocomio y luego Urribarri informó que, en octubre, al cierre de esta edición, se inaugurarían los consultorios externos y las áreas de diagnóstico por imágenes y de

laboratorio, con la presencia, en forma personal o por teleconferencia, de la Presidenta de la Nación, Dra. Cristina Fernández de Kirchner.

La obra civil, que es financiada por el PAMI y demanda una inversión de más de 300 millones de pesos, lleva un avance del 80% y se prevé su finalización por etapas. La primera parte estaba prevista para octubre, al cierre de esta edición, y la segunda —que comprende el total de la obra—, para diciembre. A ello se agrega la incorporación de aparatología de última generación que demanda otra inversión millonaria, también a cargo del PAMI.

"Esto es un hito en materia de salud y, a partir de su inauguración, prestará un servicio indispensable a todos los entrerrianos, tengan o no tengan obra social. Además, va a descomprimir el Hospital San Martín y contaremos con un servicio de salud muchísimo mejor, que es nuestro objetivo", remarcó Urribarri.

El Mandatario anunció que el nuevo hospital, denominado de La Baxada, llevará el nombre de Doctora María Teresa Ratto, la primera bachiller de la provincia de Entre Ríos y la segunda médica del país, quien además fue una importante militante social.

Dijo luego que esta, como tantas otras obras y acciones que se han ejecutado y se ejecutan en la provincia, le genera "diferentes sensaciones". Destacó los datos dados a conocer por el Consejo Empresario de Entre Ríos, sobre la marcha de la economía, y los aspectos sociales de la provincia, y expuso su satisfacción porque este organismo considere que "es una década de oro para la provincia".

Acto seguido, enumeró importantes obras como los nuevos hospitales de Paraná y Gualeguaychú; la Estación Transformadora de Energía de Paraná, con una inversión provincial de más de 800 millones de pesos que se prevé inaugurar en octubre o noviembre; y el Centro de Medicina Nuclear, también próximo a ser inaugurado, entre otras. "Son cosas hermosas que están pasando en Entre Ríos, que tiene un presente diametralmente distinto a lo que era hace ocho años. Por entonces, estábamos en el lugar más bajo, mientras que hoy estamos considerados a nivel nacional como una de las provincias que más creció y con un Estado que está a la altura de las demandas de los ciudadanos", dijo Urribarri.

DETALLES DEL PROYECTO

El nuevo hospital de Paraná es el resultado del trabajo conjunto entre el Estado provincial y el PAMI, y representa un salto tecnológico y de calidad para la salud de los entrerrianos.

Para darle continuidad a ese trabajo conjunto, se creó Salud Entre Ríos Sociedad del Estado, cuyo objetivo primordial es garantizar la puesta en marcha y la administración eficiente del hospital. Esta figura garantiza el financiamiento nacional y la presencia del Estado entrerriano en la gestión.

El edificio consta de dos plantas y de un piso de máquinas. En la planta baja se ubican los consultorios externos, de kinesiología y de tratamientos físicos. También, el área de diagnóstico por imágenes, la guardia de adultos y pediátrica, la neonatología, el sector de obstetricia, la administración y los servicios complementarios que van

El Gobernador Sergio Urribarri visitó el nuevo hospital de Paraná, acompañado, entre otros, por el Vicegobernador, José Cáceres; la Intendente de Paraná, Blanca Osuna; el Intendente de Concordia y candidato a Gobernador del FpV, Gustavo Bordet; su compañero de fórmula y Ministro de Gobierno, Adán Bahl; el Jefe de Gabinete, Hugo Ballay; y el Ministro de Salud, Carlos Ramos.





El nuevo hospital de La Baxada lleva el nombre de "Doctora María Teresa Ratto" y es el resultado del trabajo conjunto entre el Estado provincial y el PAMI; representa un salto tecnológico y de calidad para la salud de los entrerrianos.

desde la cocina y el comedor hasta el lavadero y la farmacia. A su vez, en la planta alta se ubicará el sector de internación, que contará con 150 camas, dividido en tres bloques: la terapia intensiva, la terapia intermedia y seis quirófanos de adultos y pediatría. Además, el hospital tendrá, en la planta alta, un laboratorio, el área de hemoterapia y un amplio espacio de usos múltiples.

FUNCIONAMIENTO

El nuevo hospital de Paraná se integra a la red sanitaria como un establecimiento de segundo nivel, y está gestionado a través de un innovador software que permite la interacción con otros hospitales y centros de salud, la consulta de historia clínica digital con imagen y turnos web.

El edificio inteligente se encuentra administrado por un sistema que permite monitorear todo lo que ocurre en el establecimiento y generar reacciones automáticas ante posibles eventualidades.

El sector de internación contará con un total de 150 camas distribuidas en habitaciones individuales con locker privado y sistema de calefacción y aire acondicionado. ■



newtronic®

RECYCLER

Soluciones de impresión y copiado S.A.

Lo acercamos a la última tecnología sin inversión alguna. Usted solo debe preocuparse por el papel. Soluciones a medida, para cada empresa.



• MONOCROMÁTICAS Y COLOR • MULTIFUNCIONES Y FOTOCOPIADORAS • IMPRESORAS DE OFICINA • COPIADORAS LÁSER COLOR

25 de Mayo 901, esquina Cura Álvarez - (E3100HIG) Paraná, Entre Ríos.
Tel/Fax: +54 343 4310166 / 4217880 - www.recyclergroup.com.ar



ENTRE RÍOS PÓKER TOUR

GRAN PASO POR COLÓN

MARCELO GARY FUE EL GANADOR DE LA FECHA DEL ENTRE RÍOS PÓKER TOUR DISPUTADA EL PASADO MIÉRCOLES 7 DE OCTUBRE EN CASINO COLÓN. RECORDEMOS QUE LOS PRIMEROS SIETE PUESTOS PARTICIPARÁN EN LA GRAN FINAL DEL TOUR. EL PRÓXIMO TORNEO SERÁ EL MIÉRCOLES 11 DE NOVIEMBRE, EN CASINO CONCORDIA.



HASTA EL MOMENTO SON 24 LOS CLASIFICADOS PARA LA GRAN FINAL DEL ENTRE RÍOS PÓKER TOUR:

1. Gonzalo Díaz
2. José Luis Ormaechea
3. Ignacio Juri
4. Gastón Vila
5. Gastón Tallafer
6. Fausto Larrosa
7. Raúl Capella
8. Marcelo Sadobe
9. Alejandro Amorelli
10. Horacio Zapata
11. Matias Weigant
12. Faustino Villavona
13. Pablo Del Río
14. Martín Olaechea
15. Javier Orsingher
16. Roberto Satto
17. Álvaro Coccaro
18. Marcelo Gary
19. Daniel Lugin
20. Gustavo Parodi
21. Cristian Sánchez
22. Cristian Romano
23. Daniel Castro
24. Nahuel Núñez



Casino Colón fue la sede de la fecha correspondiente a octubre del Entre Ríos Póker Tour, desarrollada el pasado miércoles 7. Allí el gran ganador de la jornada fue Marcelo Gary, quien con su primer puesto no solo se hizo acreedor de una importante suma de dinero, sino que también obtuvo su pasaporte para la Gran Final que tendrá lugar el próximo miércoles 2 de diciembre, en Casino Neo Mayorazgo. Quienes quedaron entre el segundo y el séptimo puesto en

Colón también ganaron premios en efectivo y el pasaporte a la Gran Final. Ellos son Daniel Lugin, Gustavo Parodi, Cristian Sánchez, Cristian Romano, Daniel Castro y Nahuel Núñez. El octavo y el noveno lugar –Walter Giovenale y Raúl Nascimento, respectivamente– también recibieron premios en efectivo. Vale destacar que el torneo colonense del Entre Ríos Póker Tour –la cuarta fecha clasificatoria para la Gran Final– se desarrolló con el cupo de jugadores completo.

El próximo certamen tendrá lugar el miércoles 11 de noviembre, en Casino Concordia. En la Gran Final, además de premios en efectivo, habrá también un auto 0 km en juego.

Para más información, comunicarse telefónicamente al (0343) 4201139 o por mail escribiendo a la siguiente dirección: entrierospokertour@iafas.gov.ar.





DOBLE CHANGÜÍ

DEBUT A LO GRANDE

VEINTE PREMIOS FUERON REPARTIDOS ENTRE APOSTADORES DE TODA LA PROVINCIA, EN EL PRIMER SORTEO DEL DOBLE CHANGÜÍ, EL ENTRETENIMIENTO QUE BRINDA UNA SEGUNDA CHANCE A LOS APOSTADORES DE TÓMBOLA Y POCEADA FEDERAL, Y QUE FUE MUY BIEN RECIBIDO POR EL PÚBLICO.

Un auto 0 km, una embarcación, una moto, televisores, notebooks y tablets fueron distribuidos a apostadores de toda la provincia, en lo que fue el primer sorteo del Doble Changüí, el entretenimiento que brinda una segunda chance con los tickets de Tómbola y Poceada Federal.

Realizado el pasado miércoles 14 de octubre en la Sala de Sorteos del IAFAS, el resultado es el siguiente:

1° PREMIO - AUTOMÓVIL 0 KM: Eleuterio Sánchez. Agencia N° 843 de La Paz.

2° PREMIO - EMBARCACIÓN 40 HP: María R. Benedetti. Agencia N° 224 de Gualeguaychú.

3° PREMIO - MOTO 150 CC: María Larrosa. Agencia N° 1.094 de Sauce de Luna.

4° PREMIO - TELEVISOR LED 55": María Mantigazza. Agencia N° 240 de Concepción del Uruguay.

5° PREMIO - NOTEBOOK 15,6" HD 750 GB - 4GB: Celedonio Bisogni. Agencia N° 187 de Gualeguaychú.

6° PREMIO - TELEVISOR LED 40" SMART: Samuel Albarenque. Agencia N° 1.274 de Seguí.

7° PREMIO - TELEVISOR LED 40" SMART: Inés Rodríguez. Agencia N° 1.231 de Paraná.

8° PREMIO - TELEVISOR LED 40" SMART: Zenón Ruiz. Agencia N° 843 de La Paz.

9° PREMIO - TELEVISOR LED 40" SMART: Guillermo Paniagua. Agencia N° 210 de Chajarí.

10° PREMIO - TELEVISOR LED 40" SMART: Guadalupe Núñez. Agencia N° 1.100 de Gualeguay.

11° PREMIO - NOTEBOOK 14" HD 500 GB - 2GB: Gisela Iglesias. Agencia N° 955 de Paraná.

12° PREMIO - NOTEBOOK 14" HD 500 GB: María Cristina Buonamico. Agencia N° 784 de Paraná.

13° PREMIO - NOTEBOOK 14" HD 500 GB: Emilia Sack. Agencia N° 604 de Gualeguaychú.

14° PREMIO - NOTEBOOK 14" HD 500 GB: Oscar Elola. Agencia N° 452 de Concepción del Uruguay.

El pasado miércoles 14 de octubre, las máximas autoridades del IAFAS estuvieron presentes en el primer sorteo del Doble Changüí.

15° PREMIO - NOTEBOOK 14" HD 500 GB: Érica Roldán. Agencia N° 1.065 de Gualeguaychú.

16° PREMIO - TABLET 7": Cándida Fuentes. Agencia N° 157 de Villaguay.

17° PREMIO - TABLET 7": Héctor Demarziani. Agencia N° 343 de Lucas González.

18° PREMIO - TABLET 7": María Mandirola. Agencia N° 1.194 de Nogoyá.

19° PREMIO - TABLET 7": Norma Bula. Agencia N° 470 de Concepción del Uruguay.

20° PREMIO - TABLET 7": Alberto Joubert. Agencia N° 874 de Concordia.

En cuanto a premios estímulo, los agencieros que recibirán una notebook 15,6" HD 500 GB 2 GB son: Mariela Carrizo –Agencia N° 843 de La Paz–; Miguel Ambrosio –Agencia N° 224 de Gualeguaychú–; Abel Nogueira –Agencia N° 1.094 de Sauce de Luna–; Natalia Soledad Núñez –Agencia N° 240 de Concepción del Uruguay–; y Roberto Olano –Agencia N° 187 de Gualeguaychú–. Cabe recordar que para participar en Doble Changüí, el apostador debe adherir un ticket "no ganador" de la Tómbola –de cualquiera de sus sorteos– con un ticket "no ganador" de la Poceada Federal del mismo mes; y depositarlos –con los datos personales escritos claramente– en las urnas ubicadas en las agencias oficiales.

El próximo sorteo se realizará el miércoles 11 de noviembre de 2015. ■

Correo ServiJUR S.R.L.

R.N.SPS.P. 220 | Perú 483 | Fax: 0343 4233616 | Tel: 0343 423 3194 | Paraná, Entre Ríos.

EXTRAORDINARIO DE NAVIDAD

MÁS DE \$11 MILLONES EN JUEGO

SE ACERCA UN CLÁSICO DE FIN DE AÑO: EL SORTEO EXTRAORDINARIO DE NAVIDAD, QUE EN ESTA EDICIÓN ENTREGARÁ UN PRIMER PREMIO DE \$6.000.000 E INCLUIRÁ TAMBIÉN UN SORTEO PARA NO GANADORES, CON CINCO AUTOS 0 KM EN JUEGO, ENTRE OTROS IMPORTANTÍSIMOS PREMIOS.



Cada vez más y más millonario. Se acerca el Sorteo Extraordinario de Navidad 2015, con más de \$11.000.000 en juego, entre premios en efectivo, autos 0 km y demás novedades. Tal como está estructurado este año el Gordo de Navidad, habrá importantes sumas en efectivo para los primeros 20 puestos, con un primer premio que asciende a los \$6.000.000. Además, se premiará por terminaciones y aproximaciones.

El gran sorteo tendrá lugar el día miércoles 30 de diciembre de 2015, a las 21, a través de los bolilleros del IAFAS. Para los no ganadores, habrá una chance más: un sorteo especial que pondrá en juego cinco autos 0 km y cinco smart TV 50". Este sorteo está previsto para el día miércoles 20 de enero de 2016, a las 12, en la Sala de Sorteos del IAFAS, con la fiscalización del Escribano Oficial del Instituto. Al cierre de esta edición se preparaba la presentación del Sorteo

PREMIOS POR EXTRACCIONES (*)

1° Premio	\$6.000.000
2° Premio	\$750.000
3° Premio	\$500.000
4° Premio	\$200.000
5° Premio	\$100.000
6° Premio	\$50.000
7° Premio	\$25.000
8° Premio	\$15.000
9° Premio	\$10.000
10° Premio	\$7.500
11° Premio	\$5.000
12° Premio	\$5.000
13° Premio	\$5.000
14° Premio	\$5.000
15° Premio	\$5.000
16° Premio	\$2.500
17° Premio	\$2.500
18° Premio	\$2.500
19° Premio	\$2.500
20° Premio	\$2.500

(*) Corresponden a la extracción de bolillas de cinco cifras. Total de premios por extracciones: \$7.695.000.

PREMIOS POR TERMINACIONES (*)

4 Premios terminaciones de últimas cuatro cifras	\$1.500
44 Premios terminaciones de últimas tres cifras	\$750
405 Premios terminaciones de últimas dos cifras	\$580
4050 Premios terminaciones de última cifra	\$500

(*) Corresponden a las terminaciones coincidentes con el premio mayor. Total de premios por terminaciones: \$2.298.900.

PREMIOS POR APROXIMACIONES (*)

2 Premios a las aproximaciones anterior y posterior, del primer premio	\$82.500
2 Premios a las aproximaciones anterior y posterior, del segundo premio	\$42.000
2 Premios a las aproximaciones anterior y posterior, del tercer premio	\$25.500

(*) Corresponden a las aproximaciones con el primer premio. Total de premios por aproximaciones: \$300.000.-

PREMIOS SORTEO DE NO GANADORES (*)

1° Premio	1 Automóvil 0 km
2° Premio	1 Automóvil 0 km
3° Premio	1 Automóvil 0 km
4° Premio	1 Automóvil 0 km
5° Premio	1 Automóvil 0 km
6° Premio	1 smart TV de 50"
7° Premio	1 smart TV de 50"
8° Premio	1 smart TV de 50"
9° Premio	1 smart TV de 50"
10° Premio	1 smart TV de 50"

(*) Corresponden a aquellos billetes que no hayan sido adjudicados con premios en el sorteo tradicional y envíen al IAFAS las fracciones de billetes, con los datos que se requieren al dorso de ellos. El plazo de recepción de estas fracciones está fijado hasta el día 18 de enero de 2016. El Sorteo de No Ganadores se desarrollará el 20 de enero de 2016, a las 12, en la Sala de Sorteos del Instituto. Total de premios para el Sorteo de No Ganadores: \$950.000.

PREMIOS ESTÍMULO (*)

1° Premio	1 Automóvil 0 km
2° Premio	1 smart TV 50"
3° Premio	1 smart TV 50"

(*) Corresponden a las Agencias Oficiales que hubieran comercializado el primer, segundo y tercer premio. Total de premios estímulo: \$215.000.

Extraordinario de Navidad y el inicio de la venta de billetes en todas las agencias oficiales de la provincia. El precio fue fijado, este año, en \$500 el entero y \$125 cada fracción (un cuarto).



Disfrute de su estadía y del azar

- Máquinas tragamonedas
- Ruletas electrónicas
- Ruletas (mesas tipo americanas y francesas)
- Punto y banca
- Póker caribeño
- Black Jack



TALLERES DE PREVENCIÓN

EN SEPTIEMBRE SE REALIZÓ EL PRIMER TALLER DE PREVENCIÓN DE ADICCIONES, A CARGO DE PERSONAL DE LA SELCA.



Luego de la firma del convenio de colaboración entre el IAFAS y la Secretaría de Lucha Contra las Adicciones (SELCA) del Gobierno de Entre Ríos, el pasado miércoles 23 de septiembre comenzaron las acciones planificadas por ambos organismos para prevenir y tratar las adicciones en el ámbito laboral. Ese día se realizó, en el Salón de Enersa, el primer Taller de Prevención de Adicciones, a cargo de personal de la SELCA, dirigido

a Subgerentes de Casinos y Jefes de Departamento. La actividad se desarrolló por casi dos horas, previamente a la capacitación en Comunicación Interna que también dio inicio en el seno del IAFAS. En cuanto a los Talleres de Prevención de Adicciones, cabe recordar que el proyecto busca trabajar con todos los estamentos del IAFAS y dotar al personal de herramientas para la prevención, la detección y el tratamiento de casos relacionados con adicciones. ■

COMUNICACIÓN INTERNA

TAMBIÉN COMENZÓ LA CAPACITACIÓN EN COMUNICACIÓN INTERNA, QUE BUSCA OFRECER DIVERSAS MIRADAS SOBRE LA COMUNICACIÓN EN LA ORGANIZACIÓN.



En total serán 305 los empleados de IAFAS, de mandos medios y altos, que participarán en la capacitación sobre Comunicación Interna que se desarrollará en numerosos encuentros, iniciados el pasado miércoles 16 de septiembre y planificados hasta mediados de 2016. Estructurados en grupos de trabajo de no más de 25 personas, los encuentros bajo la modalidad taller se enfocarán en la búsqueda de diversas miradas sobre la comunicación en la organización. Entre otros temas, los talleres abordarán Liderazgo y motivación; Comunicación con herramientas de PNL (Programación Neurolingüística); Trabajo en equipo; Conflicto organizacional; Negociación colaborativa; Administración del tiempo y reuniones efectivas. La capacitación está a cargo de la Prof. Coach Marisel Chemez, el MBA Lucas Sánchez y la Lic. Georgina Trecco. ■

REGISTRO EN LA AFSCA

PRODUCCIÓN DE CONTENIDOS



EL IAFAS YA ES PARTE DEL REGISTRO PÚBLICO DE PRODUCTORAS DE CONTENIDO Y DEL REGISTRO PÚBLICO DE PUBLICIDAD AUDIOVISUAL PARA TELEVISIÓN DE LA AFSCA. ESTO SIGNIFICA QUE EL INSTITUTO ES PRODUCTOR DE CONTENIDO AUDIOVISUAL Y ESTÁ HABILITADO A PUBLICAR SUS PROPIAS PRODUCCIONES EN LOS MEDIOS.

Ya está en vigencia la habilitación para el IAFAS en el Registro Público de Productoras de Contenido y en el Registro Público de Publicidad Audiovisual para Televisión, de la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual (AFSCA).

En otras palabras, el IAFAS es productor de contenido audiovisual y está habilitado a publicar sus propias producciones en los medios. Así, el Instituto profundiza su compromiso en una línea

de acción que ya comenzó a desarrollar –la producción de cortos publicitarios–, una política que se enmarca en el afán de la actual gestión por optimizar los recursos propios del IAFAS. Cabe recordar que la AFSCA es un organismo descentralizado y autárquico creado a partir de la Ley de Servicios de Comunicación Audiovisual, sancionada en 2009 y reglamentada en 2010. La habilitación para el IAFAS ya está en plena vigencia y se extiende hasta el 2 de octubre de 2016. ■



PASANTES DE LA ESCUELA SARMIENTO

MI PRIMER TRABAJO



DESDE EL 5 DE OCTUBRE, 18 ESTUDIANTES SECUNDARIOS DE LA ESCUELA SARMIENTO SE ENCUENTRAN REALIZANDO UNA PASANTÍA EN EL IAFAS. A LO LARGO DEL MES, SE DESEMPEÑARÁN EN DIFERENTES ÁREAS DEL INSTITUTO. UN PRIMER ACERCAMIENTO AL MUNDO LABORAL, UNA GRAN OPORTUNIDAD DE APRENDIZAJE.

Durante todo el mes de octubre, 18 estudiantes secundarios realizarán una pasantía en el IAFAS, con el fin de aprender diversas tareas inherentes al funcionamiento del Instituto. Los jóvenes son alumnos que están cursando el último año del secundario en la Escuela Sarmiento.

Cuatro de ellos se están desempeñando en la Gerencia Comercial; cuatro en la Gerencia de Casinos; cuatro en la Gerencia Administrativo-Contable; dos en Recursos Humanos; uno en Legales; uno en Despacho; uno en Coordinación de Sistemas; y uno en el Comité de la Calidad. Los estudiantes asisten al IAFAS de lunes a viernes, de 8 a 12. ■

CASINOS DE ENTRE RÍOS

CLÁSICO SANTAFESINO

EL IAFAS TAMBIÉN ESTUVO PRESENTE EN EL CLÁSICO SANTAFESINO UNIÓN-COLÓN, PROMOCIONANDO SUS CASINOS DE ENTRE RÍOS.



El clásico santafesino, el partido que congregó a más de 25.000 personas y fue televisado para todo el país, fue el escenario elegido por el IAFAS para promocionar los Casinos de Entre Ríos. Fue el pasado domingo 4 de octubre, cuando Unión y Colón empataron 0-0 ante una gran multitud en la cancha del Tatengue. La gráfica de los Casinos de Entre Ríos se exhibió durante todo el partido, en las diferentes pantallas led ubicadas en los distintos sectores del estadio.

El encuentro fue transmitido en vivo para todo el país a través de "Fútbol para Todos", con relatos de Adrián Brodsky –integrante del equipo de Prensa del IAFAS– y comentarios de Fernando Salceda. Así, de la mano del fútbol, Casinos de Entre Ríos llegó a miles de hogares argentinos. ■



Tele Kino



Y si... esta semana te toca a vos?

www.telekino.com.ar

SALIÓ EL PRIMER ¡MILLÓN!

¡Felicitaciones al ganador de \$1.000.000 con ticket N°70829 de Luján, Buenos Aires y a la agencia vendedora "PALMIERI" que se lleva el incentivo de \$100.000!



¡No esperes más, comprá tu ticket ya!

**Valor:
\$35**



www.subitomillonarios.com

[f /subitomillonarios](https://www.facebook.com/subitomillonarios)



TRASLADO DE LA SALA ALMAFUERTE

UN NUEVO ESPACIO

LUEGO DE VARIAS JORNADAS DE TRABAJO PARA TRASLADAR DE MANERA ORDENADA LOS EQUIPOS, EL PASADO JUEVES 8 DE OCTUBRE, A LAS 21, ABRIÓ SUS PUERTAS LA NUEVA SEDE DE LA SALA ALMAFUERTE, UBICADA EN EL JOCKEY CLUB DE PARANÁ. CON 200 MÁQUINAS TRAGAMONEDAS, EL FLAMANTE ESPACIO ESTARÁ ABIERTO LAS 24 HORAS.

Al cierre de esta edición, abrió sus puertas la nueva sede de la Sala Almafuerite, ubicada ahora en las instalaciones del Jockey Club. Luego de varias jornadas de trabajo para trasladar de forma ordenada los equipos, el pasado jueves 8 de octubre a las 21 se llevó a cabo la reapertura de este centro de entretenimientos que cuenta con 200 máquinas tragamonedas.

El Presidente del IAFAS, Dr. José O. Spinelli; el Gerente de Casinos, CP José Franco; el Subgerente de Casinos, Sr. Cristian Luján; el Asesor Administrativo Contable de la Gerencia General, Cr. Aldo Lettieri; entre otras autoridades del Instituto, se hicieron presentes en la noche inaugural.

El flamante espacio recibió al público con invitaciones gastronómicas, shows en la disco del primer piso y sorteos de dinero en efectivo.

La nueva Sala Almafuerite –ubicada ahora en la calle Deán J. Álvarez casi Almafuerite– dispone de atención las 24 horas e importantes comodidades. Y se suma, así, a la variada oferta de centros de entretenimientos que Entre Ríos tiene para ofrecer. ■



Autoridades del IAFAS encabezadas por el Presidente, Dr. José O. Spinelli, se hicieron presentes en la noche inaugural de la nueva Sala Almafuerite, ubicada ahora en la calle Deán J. Álvarez casi Almafuerite.



10 AÑOS JUNTOS

ANIVERSARIO EN VICTORIA

CON MOTIVO DE SU 10° ANIVERSARIO, CASINO VICTORIA DESEA AGASAJAR “A TODOS LOS QUE NOS ACOMPAÑARON EN ESTE CAMINO DE DIVERSIÓN”. CON LA PROMO ANIVERSARIO, EN OCTUBRE SOLO HABRÁ OPORTUNIDADES DE GANAR.



Casino Victoria festeja su 10° aniversario y desea agasajar “a todos los que nos acompañaron en este camino de diversión”.

¿Cómo participar? Con la tarjeta Club de Jugadores de Casino Victoria, cada vez que el titular visite el casino puede obtener un cupón en las máquinas de autoconsulta. Además, puede canjear sus puntos acumulados por más cupones de la promo, y de esta forma tiene más cupones en la urna.

Así, durante el mes de octubre habrá muchos sorteos. El martes 13 ya hubo un sorteo de \$50.000 en efectivo, a las 24; en tanto

que el jueves 22 y el miércoles 28 habrá dos sorteos por el mismo monto, uno a las 19 y otro a las 24. El premio mayor se pondrá en juego el jueves 29, a las 24, con \$150.000 en efectivo.

Las velitas del aniversario serán tres espectaculares cruceros a Río de Janeiro. Uno ya fue adjudicado, los próximos se sortearán el martes 20 y el martes 27 de octubre, a las 24. Con la Promo Aniversario, en octubre solo habrá oportunidades de ganar.

Casino Victoria continúa celebrando, así, sus diez años: “naturalmente divertido”. ■

ES NATURAL SENTIRSE ESPECIAL EN UN CASINO DIFERENTE





CASINO FEDERACIÓN

TRES DÉCADAS DE ENTRETENIMIENTOS

FEDERACIÓN FUE LA SEGUNDA CIUDAD ENTRERRIANA EN CONTAR CON UN ESPACIO DE ENTRETENIMIENTOS PROPIO DESPUÉS DE COLÓN. FUE A PARTIR DE 1985. POR ESO, AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN, CASINO FEDERACIÓN SE PREPARABA PARA CELEBRAR SU 30° ANIVERSARIO, EL 27 DE OCTUBRE.

Su historia se remonta a 1985. En octubre de ese año abrió sus puertas el segundo de la larga cadena de Casinos de Entre Ríos. Colón ya había inaugurado unos meses antes. Así nació Casino Federación, un gran centro de entretenimientos ubicado frente a uno de los principales atractivos turísticos de esa ciudad: el complejo termal.

Autoridades del IAFAS y personal del espacio de entretenimientos se preparan para disfrutar de una celebración y compartir una cena, el

próximo martes 27 de octubre, donde, además de algunas palabras alusivas, se homenajeará a los empleados actuales y a los históricos. El público también será parte de los festejos: habrá un brindis y algunas sorpresas que se desarrollarán en Casino Federación esa misma noche.

EL CASINO

Para sus Bodas de Plata, Casino Federación funcionaba entonces

El casino cuenta con dos plantas de entretenimientos y, desde diciembre de 2011, está emplazado en una privilegiada ubicación frente a las Termas de Federación, uno de los principales atractivos turísticos de la ciudad.

CASINO FEDERACIÓN

Ubicación

María Porteiro Ibarra de Flores 664 (frente a las Termas de Federación).

Horarios Casino (Primer Piso)

Lunes a miércoles, de 21 a 2:30.

Jueves, de 20:30 a 3.

Viernes y sábados, de 20:30 a 3:30.

Domingos, de 19 a 3.

Horarios Tragamonedas (Planta Baja)

Domingos a jueves, de 13 a 3.

Viernes, sábados y vísperas de feriado, de 13 a 3:30.

Entretenimientos

En el casino, hay cinco mesas de ruleta, una mesa de black jack, una de póker y una de punto y banca.

Entre el casino y la Sala de Tragamonedas suman 100 slots y 26 ruletas electrónicas.

Servicios

Bar y restaurante.

Teléfono

(03456) 481323

Subgerente

Claudio Lacuadra

en el edificio de un antiguo club de pesca, en plena Costanera, específicamente en Las Violetas 500. Desde diciembre de 2011 hasta la actualidad, el gran centro de entretenimientos está emplazado en calle María Porteiro Ibarra de Flores 664, en una privilegiada ubicación en virtud de que las Termas de Federación, uno de los principales atractivos turísticos de la ciudad, se encuentran enfrente.

Alojado en el Fortunata Hotel Casino, el lugar cuenta con dos plantas de entretenimientos: en el primer piso se ofrecen diversas alternativas de paño, con cinco mesas de ruleta, una mesa de black jack, una de póker y una de punto y banca. Entre los slots y las ruletas electrónicas que funcionan en ese nivel y las que están en la planta baja, en la Sala de Tragamonedas propiamente dicha, suman 100 las máquinas y 26 las ruletas electrónicas.

Un bar y un restaurante complementan los servicios del complejo. Y recordemos que, de Casino Federación, dependen el Casino de Chajarí y la Sala de Juegos de Feliciano.

Hoy Casino Federación tiene una buena concurrencia de público durante todo el año, pero especialmente intensa durante la temporada alta que, aquí, debido a la preeminencia del turismo termal, es en los meses de invierno. En enero, la ciudad recibe gran cantidad de visitantes también a raíz de la Fiesta Nacional del Lago –siempre con grandes espectáculos–, y además es muy visitada cuando bajan las aguas del lago y se pueden apreciar las ruinas de la Vieja Federación. ■

SEGUROS, DESCUENTOS Y BENEFICIOS

NUEVOS CONVENIOS

PARA SEGUIR BRINDANDO MAYORES BENEFICIOS, LA CÁMARA DE AGENCIEROS DE ENTRE RÍOS INFORMA A LOS SOCIOS SUS NUEVOS CONVENIOS, QUE PUEDEN SER CONSULTADOS EN LA WEB, EL FACEBOOK Y EL BOLETÍN MENSUAL.

SEGURO DE VIDA RÍO URUGUAY: Abonando la cuota societaria (al día), cada titular de la agencia está cubierto por dicho seguro por la suma de \$12.000.

DESCUENTOS EN BAZAR EL ENTERRIANO: En todas las sucursales de la provincia.

DESCUENTOS EN COMPUMEDIC (Laprida 424 - Paraná): Insumos y servicio técnico de informática.

DESCUENTO EN EL HOTEL CÍRCULO DE PARANÁ (Casino de Suboficiales de la Fuerza Aérea): En el caso de los socios que deban viajar a realizar trámites a Paraná, el hotel se encuentra a unas cuadras del IAFAS y de la sede de AAOIER. Los interesados pueden comunicarse con la secretaria de la Cámara, para la realización de las reservas.

UTILIZACIÓN DE LAS INSTALACIONES DEL CAMPING PUCARÁ: El predio se encuentra en la zona del Túnel Subfluvial, entre Ambrosetti

y Suipacha. Servicios: cancha de fútbol con iluminación, cancha de paddle, cancha de vóley, natatorios, vestuarios, salón de fiestas, quincho, asadores, entre otros. Para contrataciones comunicarse con la secretaria de la Cámara.

OBRA SOCIAL DE MAQUINISTAS DE TEATRO Y TELEVISIÓN: Posibilidad de afiliarse sin costos adicionales, con cobertura nacional (para monotributistas). Los interesados, comunicarse con el asesor comercial Ariel Rodríguez al (0343)15-4670881.

ASOCIACIÓN MUTUAL 16 DE SEPTIEMBRE: Posibilidad de adherirse a los beneficios de la cobertura provincial. Ayuda financiera, servicio de sepelio, órdenes de compras, descuento en farmacias.

AGENCIA DE VIAJES Y TURISMO: Consultar por paquetes. Facebook Gualeguay Viajes DreamArgentina | contacto@dreamargentina.com | (03444)-425037.

Más información: www.camaradeagencieros.com.ar

Desde 1933

LA SOLIDEZ DE UNA TRAYECTORIA BASADA EN VALORES



*Salas de Chajari - Urdinarrain - Feliciano - Federal -
Maria Grande. Casinos de Federacion y Chajari.*

**Visitenos y
Diviértase ...**

con las mejores "Pagamonedas"
y Ruletas!!!



Grupo Boldt es una empresa argentina con una sólida trayectoria sostenida en la innovación tecnológica, el profesionalismo, la responsabilidad social empresarial y el crecimiento a partir de la constante reinversión.

Nos guía la convicción de que la única forma de crear valor es trabajar respetando estos valores, que día a día reafirman nuestro liderazgo y la confianza de nuestros clientes.



Howard Johnson
Plaza Resort & Casino
Mayorazgo - Paraná

NEO
MAYORAZGO
RESORT & CASINO

DISFRUTAR ES POSIBLE

RELAX / ENTRETENIMIENTO / FIESTAS SOCIALES
GASTRONOMÍA GOURMET / EVENTOS CORPORATIVOS

CONSULTE LAS PROMOCIONES EN NUESTRA WEB

www.hjmayorazgo.com.ar | www.casinosneogame.com.ar

Etchevehere y Miranda. Paraná. Entre Ríos.

0343 420 6800
reservas@hjmayorazgo.com.ar

Central de Reservas

0810 122 4656
reservas@hojoar.com

 Seguínos en
Facebook

NEO
MAYORAZGO
RESORT & CASINO

NEOGAME S.A